

Informe 09
Sesión 14 de agosto de 2025

Informe de Gestión



INFORME DE GESTIÓN

En el marco de las acciones de extensión universitaria, finalizó el Módulo 3 de la Diplomatura en Gestión Bancaria, con la participación activa de 80 de los 104 estudiantes inscriptos, manteniendo un nivel satisfactorio de asistencia y compromiso académico.

Asimismo, se concretó la entrega al Instituto de Cultura de la Provincia del Chaco de los informes elaborados por nuestra Facultad sobre el impacto socioeconómico de la Bienal Chaco y otras actividades culturales provinciales.

También se participó en la reunión del Consejo Asesor de Extensión, en la que se revisó la plataforma web de gestión de proyectos del Programa Acción en Territorio de la UNNE.

Durante este segundo semestre recibiremos a tres estudiantes de intercambio de las universidades La Gran Colombia, Nacional de Asunción y Nacional de Itapúa, y el docente Lic. Jerónimo González realizará una movilidad en la Universidade Estadual de Campinas, Brasil.

En el marco del proyecto de extensión Finanzas 360, durante julio y agosto se realizaron visitas a instituciones educativas de Corrientes y Chaco, alcanzando hasta el momento un total de 18 establecimientos visitados en lo que va del año.

En el área de investigación, innovación y desarrollo, se evaluaron las presentaciones para el otorgamiento de becas de asistencia de investigación, resultando un total de diez becarios asignados a distintos proyectos y áreas temáticas.

Se llevó a cabo el tercer seminario permanente, con la participación de 102 inscriptos de diversas facultades del país. En las II Jornadas de Investigación de la Región Litoral y Región Centro en Ciencias Económicas y VII Jornadas INEXPO se recibieron 102 trabajos, de los cuales 95 corresponden a universidades nacionales y 45 a la UNNE.

El Comité Académico del Doctorado en Ciencias Económicas evaluó los planes de estudio de los doctorandos, emitiendo dictámenes y observaciones que permitirán avanzar en su aprobación y seguimiento.

Desde el Centro PyME se desarrollaron durante julio los cursos Importación Puerta a Puerta e Importación de Vehículos por Particulares, brindando herramientas prácticas y teóricas para emprendedores y particulares interesados en estos procesos.

Se lanzó la preinscripción a la Diplomatura en Gestión Aduanera Aplicada: Sistema Informático María (SIM), que iniciará el 22 de agosto en modalidad virtual y cuenta con más de 60 preinscriptos.

En el marco del programa Conectando Experiencias, se realizó una visita al Parque Industrial Santa Catalina (Corrientes), donde empresas de distintos rubros compartieron sus procesos productivos e innovaciones con los participantes.

En cuanto a la formación continua para el sector NoDocente, finalizó el curso “Redacción Administrativa” con un total de 36 inscriptos, de los cuales 22 participantes aprobaron satisfactoriamente. Esta propuesta contribuyó a fortalecer las competencias en redacción institucional de los asistentes y a optimizar la comunicación administrativa en diferentes ámbitos.

Finalmente, se concluyeron los trabajos de reacondicionamiento de los pasillos restantes de la planta baja, completando así la intervención total de este sector. Las tareas incluyeron reparación y pintura de paredes, junto con la colocación de paneles informativos, cumpliendo con lo dispuesto en la Resolución 2024-533-CD-ECO. Esta iniciativa, financiada con fondos propios de la Facultad, responde al objetivo de optimizar el uso de los espacios comunes, ordenar la comunicación institucional y preservar la infraestructura edilicia.



FACULTAD DE CIENCIAS
ECONÓMICAS
UNNE



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DEL NORDESTE

Nuestras Redes Sociales



[economicas.unne](https://www.instagram.com/economicas.unne/)



[economicas.unne.edu.ar](https://www.facebook.com/economicas.unne.edu.ar)

www.eco.unne.edu.ar